



EUDR – Nicht-Betroffenheitserklärung

**gemäß Verordnung (EU) 2023/1115 (EU-Entwaldungsverordnung)
des Europäischen Parlaments und des Rates vom 31. Mai 2023**

Die EU-Entwaldungsverordnung (EUDR) ist ein Gesetz der Europäischen Union, das darauf abzielt, die weltweite Entwaldung und Waldschädigung zu bekämpfen und zu verhindern, dass Produkte, die zu solchen Schäden beitragen, auf dem EU-Markt in Verkehr gebracht werden.

Auf Grundlage unserer internen Prüfungen, sowie der engen Zusammenarbeit mit unseren Lieferanten erklären wir, dass wir keine relevanten Erzeugnisse mit relevanten Rohstoffen, wie Sie im Anhang 1 der Verordnung (EU) 2023/1115 gelistet sind, herstellen und oder in Verkehr bringen.

Daher unterliegen unsere Produkte nicht dem Anwendungsbereich dieser Verordnung.

Zu den relevanten Rohstoffen gehören:

Rinder, Kakao, Kaffee, Ölpalme, Kautschuk, Soja und Holz

Zu den relevanten Erzeugnissen gehören:

Siehe Auflistung Anhang 1 der [Verordnung \(EU\) 2023/1115](#)

Diese Erklärung stützt sich auf den heutigen Stand unserer Kenntnisse und Erfahrungen und erfolgt nach bestem Wissen und Gewissen, basierend auf den Informationen, die wir von unseren Vorlieferanten und Rohstofflieferanten erhalten haben.

Diese Erklärung erfolgt freiwillig und dient der Information unserer Geschäftspartner im Rahmen ihrer eigenen Sorgfaltspflichten.

Wir verfolgen die Entwicklung der hier in dieser Erklärung genannten Verordnung permanent weiter und werden unsere Kunden informieren, wenn sich der obige Sachverhalt verändert.

Bei weiteren Fragen melden Sie sich gerne per E-Mail: material-compliance@suco.de.

Bietigheim-Bissingen, den 26.09.2025

SUCO Robert Scheuffele GmbH & Co. KG
Keplerstraße 12–14
74321 Bietigheim-Bissingen
Patrick Kanberger
Technischer Geschäftsführer

i.A. 
Martin Maasz,
Fachkraft für Arbeitssicherheit

SUCO Robert Scheuffele GmbH & Co. KG

Pressure Monitoring & Transmission Technology · Keplerstraße 12-14 · D-74321 Bietigheim-Bissingen
Telefon +49 7142 597 0 · Telefax +49 7142 98 01 51 · info@suco.de · www.suco.de

A SUCO Group company



EUDR – Statement of Non-Applicability

Regulation (EU) 2023/1115 (EU Deforestation Regulation) of the European Parliament and of the Council of 31 May 2023

The EU Deforestation Regulation (EUDR) is a law of the European Union aimed at combating global deforestation and forest degradation, and at preventing products that contribute to such damage from being placed on the EU market.

**Based on our internal reviews as well as close cooperation with our suppliers, we declare that we do not manufacture and/or place on the market any relevant products containing relevant raw materials as listed in Annex 1 of Regulation (EU) 2023/1115.
Therefore, our products do not fall within the scope of this regulation.**

Relevant raw materials include:

Cattle, cocoa, coffee, oil palm, rubber, soya, and wood

Relevant products include:

See the listing in Annex 1 of [Regulation \(EU\) 2023/1115](#)

This declaration is based on the current state of our knowledge and experience and is made to the best of our knowledge and belief, based on the information provided by our upstream suppliers and raw material suppliers.

This declaration is made voluntarily and is intended to inform our business partners as part of their own due diligence obligations.

We continuously monitor the development of the regulation mentioned in this declaration and will inform our customers should the above circumstances change.

If you have any further questions, please contact us by e-mail – material-compliance@suco.de.

Bietigheim-Bissingen, 26.09.2025


SUCO Robert Scheuffele GmbH & Co. KG
Keplerstraße 12-14
74321 Bietigheim-Bissingen
Patrick Kanberger
Technischer Geschäftsführer


i.A.
Martin Maasz,
Fachkraft für Arbeitssicherheit